



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

Lons le Saunier, le 18 octobre 2012

**PRÉFET
DU JURA**

**C
O
M
M
U
N
I
Q
U
É
É

D
E

P
R
E
S
S
E**

Morts sur la route : stop à l'hécatombe !

Dans la nuit de mercredi à jeudi, un jeune a trouvé la mort sur les routes du Jura. Il s'agit de la 26^{me} victime depuis le début de l'année et de la cinquième en un peu plus d'un mois. A la même période l'an passé, le Jura déplorait 23 morts sur les routes.

Il ne faut pas oublier que, derrière la banalité des chiffres, se cachent des drames humains et des familles entièrement brisées par ces accidents.

C'est pourquoi, le préfet et le procureur de la République ont décidé de renforcer les contrôles.

Afin de marquer la détermination des pouvoirs publics dans la lutte contre l'insécurité routière et notamment contre l'alcool au volant qui constitue une des principales causes de mortalité sur les routes jurassiennes, les membres du corps préfectoral accompagneront ce week end les forces de l'ordre dans leurs opérations de contrôle routier.

Pour plus d'information, vous pouvez contacter le bureau de la communication interministérielle au 03.84.86.84.40.

CONTACT :
Préfecture du Jura

Service Communication Interministérielle

Téléphone : 03.84.86.84.00 Télécopie : 03.84.43.42.86
Email : pref-communication@jura.gouv.fr